

Sitzungsprotokoll
der Marktgemeinde Langschlag
über die
Gemeinderatssitzung

am : Freitag, 11.07.2014
Ort: Rathaus Langschlag

Beginn: 20.00
Ende: 20.20

Anwesende:

Herr Bürgermeister Herbert Gottsbachner
Herr Vizebürgermeister Andreas Maringer

Die geschäftsführenden Gemeinderäte:

Herr Ing. Walter Bröderbauer
Herr Josef Hahn

Die Gemeinderäte:

Herr Walter Bruckner
Herr Albert Paul Besenbeck
Herr Franz Feßl
Herr Johann Höfenstock
Herr Manfred Jungwirth
Herr Herbert Hiemetzberger
Herr Johannes Laister
Frau Margaretha Leutgeb
Herr Helmut Mayerhofer
Frau Natascha Prinz
Frau Erna Stütz
Frau Betina Ernstbrunner

Protokollführer:

GR Erna Stütz

Außerdem anwesend:

Entschuldigt waren:

Herr Alfons Payr
Herr Gerhard Maurer
Herr Thomas Baumgartner

Nicht entschuldigt waren:

Die Einladung sämtlicher Mitglieder des Gemeinderates erscheint ausgewiesen.

Die Gemeindevertretung zählt 19 Mitglieder, anwesend hievon sind 16; die Sitzung erscheint daher beschlußfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Tagesordnung:

1. Angelobung eines neuen Gemeinderates
2. Wahl eines geschäftsführenden Gemeinderates
3. Nachbesetzung der Ausschüsse

Punkt 1:

Angelobung eines Gemeinderates

Herrn GGR Manfred Laister auf sein Gemeinderatsmandat verzichtet. Vom zustellungsbevollmächtigten Vertreter der ÖVP wurde Frau Betina Ernstbrunner für das frei werdende Mandat nominiert.

Bürgermeister Gottsbachner liest die Gelöbnisformel vor:

„Ich gelobe, die Bundes- und Landesverfassung und alle übrigen Gesetze der Republik Österreich und des Landes Niederösterreich gewissenhaft zu beachten, meine Aufgabe unparteiisch und uneigennützig zu erfüllen, das Amtsgeheimnis zu wahren und das Wohl der Marktgemeinde Langschlag nach besten Wissen und Gewissen zu fördern“

Frau Betina Ernstbrunner legt mit den Worten „Ich gelobe“ das Gelöbnis ab.

Punkt 2:

Wahl eines geschäftsführenden Gemeinderates

Für die Ergänzungswahl in den Gemeindevorstand wurde von der Wahlpartei ÖVP Langschlag Herr GR Franz Feßl nominiert. Ein von mehr als der Hälfte der Gemeinderäte dieser Wahlpartei unterschriebener Wahlvorschlag liegt vor.

Zur Beurteilung der Gültigkeit der Stimmzettel werden Frau GR Margaretha Leutgeb (ÖVP) und Herr GR Johann Höfenstock (SPÖ) beigezogen.

Die mit Stimmzettel vorgenommenen Abstimmung über den Ergänzungswahlvorschlag der Wahlpartei ÖVP ergibt:

Abgegebene Stimmen	16
Ungültige Stimmen	1
Gültige Stimmen	15

Herr Gemeinderat Franz Feßl wurde daher zum Mitglied des Gemeindevorstandes gewählt.

Punkt 3:

Nachbesetzung der Ausschüsse

Nach Mandatsverzicht von GGR Manfred Laister sind die Ausschüsse, in denen er tätig war, zu ergänzen.

Da Herr Franz Feßl zum geschäftsführenden Gemeinderat gewählt wurde, muss er laut Gemeindeordnung aus dem Prüfungsausschuss ausscheiden.

Für die Nachbesetzung der Ausschüsse liegt folgender Wahlvorschlag vor:

Prüfungsausschuss:

Herr Walter Bruckner

Sport, Kultur, Fremdenverkehr:

Herr Franz Feßl

Bau- Wohnungs- Siedlungswesen, Schule:

Frau Betina Ernstbrunner

Umweltschutz, Müllabfuhr, Zivilschutz, Sozialangelegenheiten:

Frau Betina Ernstbrunner

Die mit Stimmzettel vorgenommenen Abstimmung über den Ergänzungswahlvorschlag der
Wahlpartei ÖVP ergibt:

Abgegebene Stimmen 16

Ungültige Stimmen -

Gültige Stimmen 16

Die angeführten Gemeinderäte wurden daher als Ausschussmitglieder gewählt.

Der Prüfungsausschuss wählt am heutigen Tag aus seiner Mitte Herrn Manfred Jungwirth als
Obmann-Stellvertreter.

Der Ausschuss für Sport, Kultur und Fremdenverkehr wählt am heutigen Tag Herrn GGR
Franz Feßl zum Obmann.

**Das Protokoll dieser Sitzung besteht aus 3 Seiten
Es wurde genehmigt und unterschrieben.**